



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=DQzT1RnUH9k&t=84s{/youtube}

1998an espainiar justiziak “Egin” euskal egunkaria ilegalki itxi zuen, bere agintariak espetxeratu, bere ondarea suntsitu eta Gizarte-Segurantzarekin zuen zorra egunkiria itxi eta gero sortutako beste hedabide bati endosatu zion, “enpresen arteko ondorengotza ideologikoa” aitzakia baliatuz. 21 urte pasa ostean, “Gara”-k, existitzen jarraitu nahi baldin badu, 3 milioi euro baino gehiago ordaindu beharko ditu heredatutako zor bidegabe baten ondorioz.

Gaur, Iraia Oiarzabalekin (Garako edukien arduraduna), prentsa askatasunaren inguruan eta egunkariaren egoeraz hausnartzen dugu.

**Exolio al diario vasco Gara: 'Seguimos gracias a una fuerte comunidad que nos apoya' - Estado de censura**

En 1998 la justicia española cerró ilegalmente el diario vasco 'Egin', encarceló a sus responsables, arruinó su patrimonio y decidió endosar la deuda que el medio tenía con la Seguridad Social a otro medio nacido después de que todo esto sucediera bajo el pretexto de "una sucesión ideológica de empresas". 21 años después, 'Gara' deberá pagar más de 3 millones de euros por una deuda injustamente heredada si quiere seguir existiendo.

Hoy reflexionamos con Iraia Oiarzabal, responsable de contenidos de Gara, sobre la libertad de prensa en este país y sobre la situación actual del diario.

Es un trabajo producido por Euskadi-Cuba y Cubainformación TV para el espacio "Estado de censura", del medio Tantaka TV.

Edición: Esther Jávega. Guión periodístico: José Manzaneda. Traducción: Amaia González.





Visita las redes sociales de Cubainformación:

<https://www.facebook.com/cubainformacion>

<https://twitter.com/cubainformacion>

<https://www.instagram.com/cubainformacion/>

<https://www.youtube.com/user/CubainformacionTV/videos>